

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

一日目の講義では、MTMの流れを再確認し、改めて医院のスタッフ全体で共通意識を持つことが大切であることを感じました。

長期的に患者さんを診ていくために、その変化を見逃さず必要な情報を伝えるためにも規格性のある資料づくりにこだわりたいと思います。

口腔内写真撮影では、自分の位置を変えたり、ミラーの使う場所を変えたりできれいに撮れるということがわかりました。

今日の練習を生かして、明日からまた練習していきたいと思います。

実際の症例を通して、モチベーションの上からはい患者さんにとってアプローチしにくいけども具体的なアドバイスも頂いたことで早速臨床に生かしていきたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

1日目の講義では、ペリオドントロジー・カイロロジーの基礎を学ぶ「プロセス」をどう
停止させてあげるか、糸の理はここでアプローチとしてあげるかを矢張りした。
MTMの流れの再確認、規格外のある資料の必要性について学び、
2日目の実習では、緊後の中で口腔内写真練習。今まで自分で出来ると
思っていたことや、クセなど印刷で見るとにより、自覚でき、咬合平面の合わせ方、
歯列面観では、ミラーの選択の大切さを理解でき、その中で異着さんに
無理がない順番を入れ方を矢張り出来、来月10日から練習していきたいと
思いました。

また、症例発表では、再診(西まで終えていなかったもの)、
病院をどう変えていくか、サバゲスト・MTMへの持っていく方、自覚化にあるには
医院で同じ方向をむくためには、……。帰ってからもう院長と話し合いたいと
思います。

3日目の症例発表までには、規格外のある写真を3分以内で撮れるように
したいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

MTMの流水を再確認する事が出来てよかった。
食後のブラッシングに対する見解は、院内に持ち
かえり、医院として、スタッフ全員統一させたい。
口腔内写真は、お口を開け水がかったりすると、
妥協は撮っていたので、今回実際に指導してもら
いたので、わからない所も教えてもらい、とても充実した
時間でした。 本当にありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回のセミナーも刺激を受けました。日吉歯科で働くスタッフの皆さんの内側から溢れ出るキラキラなオーラにも、あこがれます。1回目のセミナー後、
実際にMTMの流れに沿って診療をすすめるにあたって、様々な壁にぶつかりました。今回衛生工さんが親身になってアドバイスをしていたので、これからどうしたいか、どうすれば良いのかを考える事ができました。
口腔内写真の撮り方の自分のできなさにへこんだ~~感~~ ^{おどろき} あきらめずは、“きらんとやる”を、
丁寧にやると思います。写真だけでなく、他の仕事、自分の生活もしっかりします。
次回のセミナーまでの期間を有意義に過ごします。
今回も2日間ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジション育成セミナー

セミナー感想

2回目のセミナーに参加して改めて 講義では理解できて
いる所もありましたが、まだまだ知識不足を実感したので
医院でもう一度復習していきたいと思えました。

口腔内写真の撮り方の練習ではまだ時間内に終わる
ことができていないのと 規格通りにできていなかったのでも 衛生士
さんから指導受けたことを覚えてしっかり練習し直したいです。

中間発表会では他院の発表を聞いてしっかりMTM導入
に向けて色々考えて進めているのを聞いて自分の医院は
やっぱりやらなかったりと中途半端になってしまっていてこの講
義を受けてる意味がまったくないなと実感しました。あと3か月
までしか期限ないですか”明日からまた急務を切り換えて
やっていきたいと思えました。今後どうなりたいたいのをしっかり
考えたいです。 2日間ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間ありがとうございました。

1日目の座学では、カリエスやペリオについての基礎の知識を再確認する事ができました。実際にカリオロジーと、ペリオドントロジーを購入してあるので、自宅に帰ったら、読み返し、きちんと理解したいと思います。

2日目は、衛生士さんに教えていただいたながら、口写の撮り方、デジタルのフィルム的位置づけをやり、自分たちだけではなかなか解決しなかった問題点を改善する事ができました。

2日間を通して、学ぶことはたくさんあり、自分たちに今何ができるのか、医院全体で話しをすることも必要だと思いました。

また臨床で今回学んだ事を生かしていければと思います。

本当にありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

- ・初日に病因論の詳しい説明や、
1回目の復習(デカル、口腔内写真)をしていただけで、
もう1度理解が深まった状態で2日目の実習と
ひかえられたので考えるがら行えたので良かったです。
- ・口腔内写真はセミナー1回目のおとから練習を少しはじめて
ましたが、苦手意識が強く、実際にも問題点が多かったの
ですが、実習で、マンツーマンで指導して頂き、
全ての問題点が改善したわけでは存いませんが、
自分のくせや、注意すべき所がは、よりと理解できたので、
医院に戻り、練習を続けたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

・ 1日目の講義でカリオロジーとペリオドントロジーを
学ぶことでより理解を深めることができたので、
MTMをすすめる上で ~~知識~~ カリオロジーとペリオ
ドントロジーを理解することは大切だと思った。

2日目の実習では実際に口腔内写真撮影の
ポイントを指導していただけたので疑問だった
ところが解決した。

次回は10症例提出するので、デジタル写真
は完璧に撮りたい。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回のセミナーを受け、自分は知識不足ばかりオシ、パリオドントロジーを学ぶことができてとても勉強になりました。患者さんに指導・説明する上でとても重要な事だと改めて感じました。1人1人口腔内写真撮影の練習させていたことで、実際に日吉歯科さんの衛生士さんと触れ合えることが以前より自信がつかって来ました。知識・技術を身につけるのは当然なことだと思いましたが、患者さんに指導・説明する上でトーク力も上げたいと思いました。日吉歯科さんの衛生士さん（すみなさん）は生々としていてあこがれます。少しでも近づけられたらと感いた2日間でした。貴重な体験をありがとうございました!!

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今まで口腔内写真は何となくとれてればいいという風に
思っていた部分もありましたが、今回練習して見て
前後では1本1本の歯の状態が全く違うように
見えました。~~写真だけ~~ 規格性のある写真では
患者説明をする際にどう変わったかが
分かると思うのできちんと資料どりをしていきたいと
思います。
できるだけ患者さんに痛みなど苦痛を与えないよう
な資料どりを行えるよう明日から練習を
重ねていきたいと思っております。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

衛生士として、患者さんにどうなってもらいたいが、
そのために何としてあげたら良いかを考えた時
今回のセミナーで受講したことを自分のものにした
と感じました。カリエス ロジック パリオドンチアロジック
をきちんと衛生士が理解し、エビデンスに基づいた
説明が出来れば、患者さんにもメンテナンスの重要性
が分かり通い続けてもらえると思います。
出会った患者さんの人生が豊になる、手助けが
出来るよう頑張ります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回のセミナーに参加して、カリオロジー、パリオドントロジーについて
しるべり学が直に受けられるという点に感動しました。

写真の撮り方も自分の苦手をとりと教えていただけました。

医院に戻るともう一度練習をして規格性のある写真
と撮りたいです。

講義にあたる時は常に患者さんの将来を考慮して、1010
しるべり説明していきたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

MTMの流れについて再確認することができました。
初診からMTMの流れを経てメンテナンスになる患者さんを増やしていくことがMTMを行っている医院の目標になってくることを学びました。また、そのメンテナンスを快適に受けるための患者さんへの配慮や、ホームケア指導の強化、全身を見ることの必要性も学びました。また、なぜメンテナンスを自費にするのかも改めて知ることができました。

カリオロジーの講義ではう蝕と窩の違いについて学びました。う蝕のプロセスの中で衛生士として何が出来るか、患者さんをしっかり見ていかなければと感じました。そのために様々なツールを利用して検査をして、患者さんに理解していただくことが大切だと学びました。フッ化物の重要性も再確認でき、唾液の流れが悪い部位こそフッ化物も停滞しやすいので、そういう部位こそフッ化物のう蝕予防効果は大きいことを学びました。今後は大人、子供にさらにフッ化物をすすめていきたいと思えます。

ペリオドンタルロジーの講義ではバイオフィルムには物理的な破壊と除去が必要とすることを再確認したのと、手用インストルメントと超音波スケーラーの交差の差も知ることができました。

2日目の実習では、口腔内写真の効率的な撮り方や、いかに患者さんに負担をかけるまいかと撮るか、そのために器具をどのように使えばいいか、今まで行っていなかったことをたくさん教えていただき大変勉強になりました。

唾液をエアードレックでしっかりと飛ばすことを今後しっかりと行い、今回指摘していた自分の癖を理解して今後直しているよう頑張りたいと思えます。

患者さんを見ていく中で、まず患者さんの気持ちと素直に受け取る、そしてその患者さんにどうやってもらいたいのかを一旦立ち止まって考え、患者さんと二人三脚で進めていくことが大切だということも学ぶことができました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間 たくさんのことを学ばせて頂きました。

MTM を実践するにあたり、ひとつひとつの行程を丁寧にきちんと行うことの大切さを改めて感じました。そして患者さんから得られた資料・情報をもとに、その方の将来を見据えて生涯歯を守ることにできるような各患者さんに応じた説明ができるよう、もっと勉強、研鑽していかねばならないと痛感しました。

2日目の実習・ディスカッションでは 担当のD科の方々に 本当に丁寧に親身になって御指導頂き、感動しました。口腔内写真はとにかく必死に練習しないとという思いが今います。

今回勉強したことを持ち帰り、自院に落としこむのにまた色々な壁があったり模索しながらにはなりますが、同行スタッフともよく話しあい、改善策、目標を皆で常に考えていき改革していきたいと思えます。有意義な時間を 本当にありがとうございました。

(衛生士の村岡さん 御指導、御助言 ありがとうございます。)

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所